
          
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02. Juli 2022  

Loesaal, 10.00 – 12.00h 
 

 

1. Begrüssung 

- Kurze Begrüssung und Angaben zu den Traktanden 

 

2. Vortrag: Hr. Arpagaus, Nocasa Partner AG 

- Sehr informativer und ausführlicher Vortrag zur geplanten 

Überbauung im Bereich der alten Frauenschule und dem Loesaal. 

- Im Anschluss des Vortrags entstand eine angeregte Diskussion. Herr 

Arpagaus beantwortete ausführlich alle Fragen. 

- Herr Arpagaus signalisierte klar, dass die Nocasa Partner AG gerne 

bereit ist, Inputs zu der Nutzung des Areals aufzunehmen. 

- Der Vorstand wird sich in den nächsten Wochen damit auseinander 

setzen, wie eine Involvierung des Quartiervereins aussehen könnte 

und wie allfällige nächste Schritte aussehen könnten. 

 

3. Wahl der Stimmenzähler 

- Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl wurde ein einzelnes 

Mitglied beauftragt, die Stimmen zu zählen. 

 

4. Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 

- Die Entscheide sowie die Abstimmungsresultate werden kurz 

verlesen. 

 

5. Jahresbericht 2021 

- Es gibt einen kurzen Überblick der Veranstaltungen, welche im 

2021 stattgefunden haben. 

 

6. Revisorenbericht / Jahresrechnung 2021 

- Der Revisorenbericht wird zur Kenntnis genommen 

- Der Jahresrechnung wird einstimmig zugestimmt. 

 

7. Jahresbeitrag / Budget 2022 

- Der Jahresbeitrag wird auf 30.- CHF belassen. Dies wird einstimmig 

angenommen. 



- Das Budget für 2022 wird einstimmig genehmigt. 

 

8. Vorstandsmitglieder und Revisoren 

- Als neues Vorstandsmitglied wird Monica Bergamin gewählt. 

- Als neuer Revisor wird Mathias Caprez akzeptier. 

- Koni Erhard tritt per sofort aus dem Vorstand zurück. 

 

9. Anlässe 2022 

- Anfang Jahr bereits durchgeführte Anlässe waren der 

Neujahrsapero sowie der Kinderflohmarkt. 

- Weitere geplante Anlässe für das Jahr 2022 sind das Sommerfest im 

August sowie ein Kochkurs im November. 

 

10. Anträge von Mitgliedern 

- Im Vorfeld sind keine Anträge eingegangen. 

- An der Mitgliederversammlung kommt der Antrag eines Mitglieds, 

dass Koni Erhard für seine Verdienst im Quartierverein die 

Ehrenmitgliedschaft zuteilwerden soll. Es wird über diesen Antrag 

sogleich abgestimmt. Diesem wird einstimmig zugestimmt. 

 

11. Varia 

- Es wird zum Abschluss noch orientiert über die letzten 

Entwicklungen in Sachen «Tempo 30». 

 

Es gibt keine Fragen mehr und die Sitzung wird geschlossen. 


